

Orientierungen; Gemeinderat

2015-1351

356 251.20 Sport; Sportanlässe; Sportanlässe

Sicherheit + Liegenschaften

Coop Gemeinde Duell Schweiz bewegt 2017; Information

Jürg Michel, Gemeinderat, SVP: Der Redner informiert über das „Coop Gemeinde Duell“. Da die OK-Präsidentin, Hayoz Kathrin, FDP als Ratsmitglied anwesend ist, übergibt er ihr das Wort.

Hayoz Kathrin, OK-Präsidentin: Vielleicht hat bereits jemand vom „Coop Gemeinde Duell“ gehört, welches immer im Frühling stattfindet. Das Duell gibt es bereits seit mehreren Jahren. Auch in Lyss wurde einmal ein Duell durchgeführt. Jedoch lief das Ganze nicht richtig gut. Die Fachgruppe Sport + Freizeit hat entschieden, dass das Projekt wieder angegangen werden soll. Die Rednerin wurde als OK-Präsidentin angefragt. Das Herz der Rednerin schlägt nicht nur für die Politik, sondern auch für den Sport. Aus diesem Grund war die Rednerin bereit das Amt anzunehmen. Es haben bereits drei Sitzungen stattgefunden und ein OK wurde bereits besetzt. Das Duell findet vom 05.05. – 13.05.2017 über zwei Wochenenden statt. Für den Ablauf sowie das Programm konnte Mengeisen Walter gewonnen werden. Er wird dies nicht alleine gestalten, sondern zusammen mit den Vereinen. Die Vereine werden demnächst angeschrieben, wer was und wann bieten kann. Ammeter Hans hat sich bereit erklärt, die ganze Festwirtschaft zu übernehmen. Hofer Beat wird für die Infrastruktur verantwortlich sein. Huber Sven ist für das Sponsoring und Marketing verantwortlich. Strub Daniel wird für die Medien zuständig sein. Peter Thomas ist Koordinator seitens der Gemeinde Lyss. Larizza Filippo wird beratend zur Seite stehen. Er hat bereits viele Ideen und es wird geprüft, welche Ideen miteinbezogen werden können. Die Rednerin freut sich über diesen Event. Das Ziel dieses Events ist, die Gemeinde Lyss zum Bewegen zu motivieren. Nicht nur diejenigen, welche ohnehin bereits Sport betreiben, sondern auch jene, die nicht so sportlich aktiv sind. Die Rednerin wünscht sich, dass die Anwesenden für den Anlass Werbung machen und den Verwandten, Bekannten und Vereinen vom Anlass erzählen. Am 05.05.2017 findet der Kick-Off für alle Behörden statt. Die Rednerin hofft auf zahlreiches Erscheinen. Der Mittelpunkt befindet sich in der Sportanlage Grien. Die Sportanlässe werden im Grien durchgeführt, da die vorhandene Infrastruktur optimal ist. Auf der Internetseite ist zu sehen, dass die Gemeinde Lyss am Duell angemeldet ist. Der Duellpartner ist noch offen. Das OK hat befunden, dass für die Gemeinde Lyss nur ein 1:1-Gegner in Frage kommt. Es sind aber auch andere Duelle möglich. Das OK hat sich jedoch dazu entschieden, dass die Gemeinde Lyss gegen eine andere vergleichbare Gemeinde antreten soll. Die Rednerin wird zu einem späteren Zeitpunkt über das Weitere informieren.

